

Mairie de Bois-le-Roi

A l'attention de Monsieur le Maire et de  
Mesdames et Messieurs les élus de la majorité

4 avenue Paul Doumer  
77590 Bois-le-Roi

Bois-le-Roi, le 20 janvier 2015

Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les élus de la majorité,

Les élus de l'opposition «Tous Pour Bois-le-Roi» et «Avec Vous à Bois-le-Roi» vous font part de leur indignation devant l'attitude méprisante que vous avez eue à leur égard durant la cérémonie des vœux organisée par vos soins le samedi 17 janvier 2015.

Pour rappel, après avoir rassemblé, derrière le Maire, l'ensemble des élus locaux présents pour faire entonner la Marseillaise face aux événements tragiques qui se sont déroulés en France les 7, 8 et 9 janvier 2015, vous avez voulu rester seuls sur l'estrade, c'est une entorse aux usages et aux valeurs républicaines.

Vous avez chassé purement et simplement les représentants élus du Conseil Régional, les représentants élus du Conseil Général, les représentants élus des communes voisines et les représentants élus de l'opposition municipale.

Cette attitude est d'autant plus regrettable qu'elle est en totale contradiction avec votre discours et montre une totale incompréhension des leçons à tirer des journées tragiques qui se sont déroulées dans notre pays.

En effet, l'élan national de nos concitoyens ainsi que l'union des forces politiques et républicaines de notre pays contre le danger de l'intolérance sous sa forme la plus meurtrière vous a totalement échappé.

Quel signe donnez-vous aux Bacottes et Bacots lorsqu'après avoir chanté la Marseillaise dans une volonté de rassemblement, vous refusez aux représentants de l'opposition municipale de figurer à vos côtés ?

Nous vous rappelons que l'invitation à la cérémonie était faite au nom du Maire et du Conseil Municipal, donc au nom de tous les élus.

Nous vous rappelons que les élus de l'opposition font partie intégrante du Conseil Municipal et que ces élus représentent une majorité de Bacots. En effet, les élus de l'opposition représentent 55% des Bacottes et Bacots qui leur ont fait confiance en leur donnant leurs suffrages.

Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les élus de la majorité, votre attitude est une nouvelle traduction des marques de sectarisme, d'intolérance et de mépris qui s'illustrent déjà lors de la tenue des Conseils Municipaux et dans votre gestion municipale.

Sectarisme, intolérance et mépris qui rejaillissent sur les Bacottes et Bacots que nous représentons au sein du Conseil Municipal.

Dans l'attente des précisions que vous voudrez bien apporter en réponse à ce courrier lors du prochain Conseil Municipal, veuillez agréer, Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les élus de la majorité, l'expression de nos salutations distinguées,

**Pour les élus Avec Vous à Bois-le-Roi**  
Mme Solange Blais-Perrin

**Pour les élus Tous Pour Bois-le-Roi**  
Mme Eloïse Langlois

